

各地の自然災害で被災された方々、新型コロナウイルスに感染された方々、ウクライナの戦禍の中にある方々に、心からお見舞い申し上げます。神様の慰めと助けがありますよう、お祈りしております。

冬の朝 枇杷の花を見た 目立たないが 芳香を放っている

宝塚栄光教会では次の集会を行っています。どなたでもお越しください。

主日礼拝 日曜日 午前10:30～11:40
日曜日を聖なる日として神様に礼拝をささげます。讃美歌を歌い、祈りをささげ、聖書から語られるメッセージに耳を傾けます。

子どもチャペル 日曜日 午後1:00～2:00
子どもたちのために聖書のお話が語られます。楽器を使って楽しく賛美します。幼児から中高生が対象です。



キリストを現代に伝える人たち ～津田 梅子～

「女子英学塾」(後の津田塾大学)の創設者、津田梅子(1864-1929)の人生は、志に正直に向き合うための、決断の繰り返しでした。

日本初の女子留学者の一人として渡米する話が持ちかけられたとき、6歳だった彼女は自分の意志で参加を決意しました。その後の人生に待ち受ける様々な出来事においても、彼女は決断をもって臨んでいきます。

中でも、留学先で出会ったキリスト教に入信したときの決断は格別でした。梅子たちが出発した頃の日本は、まだ各地にキリシタン禁令の



高札が掲げられており、彼女たちにも、キリスト教への回心はご法度と厳しく言い渡されていました。まだ8歳だった梅子にも、その意味は十分に理解できていたはずで

それでも、教会で聞く聖書の言葉は、彼女の心に深く残りました。心の中にキリストを信じる信仰の種子が撒かれ、芽を出したのです。その芽を育てたのは、彼女の決断でした。

晩年の梅子の日記にこう残されています、「新しい苗木が芽生えるためには、一粒の種子が砕け散らなければならない」。ヨハネの福音書の「一粒の麦は、地に落ちて死ななければ、一粒のままです。しかし、死ぬなら、豊かな実を結びます」という言葉を思い出します。キリストは、一粒の麦として、決断をもってこの地上に來られ、私たちの救いのために、十字架にかかって死んでくださいました。

私たちも、意志をもって「信じます」と決断することが大切です。梅子はその生き様によって、私たちにそのことを思い起こさせてくれているのです。

教会のひとこま

去年は、感謝に溢れたクリスマスによって幕を閉じました。にぎやかなクリスマスではありませんでした。静かで、清らかでした。心温まるクリスマスでした。新しく迎えた一年も、神様の祝福に溢れた年となるように心から願います。



宝塚栄光教会 牧師：岩間 洋

〒665-0021 宝塚市中州1-15-9 TEL:0797-73-6076

E-mail: info@takara-eikou.com http://www.takara-eikou.com

礼拝 毎週日曜日
10:30～11:40

希望のダイヤル(聖書のお話)
0797-77-3746
毎週更新。24時間つながります。
ホームページからも利用できます。



教会HP



礼拝動画

わたしたちは旧・統一協会、ものみの塔(エホバの証人)、モルモン教ではなく正統的なプロテスタントのキリスト教会です。お困りの方はご相談ください。

新しく造られる

新しい年を迎えました。年が明けると、全てが全く新しくなったような気がします。一年の計は元旦にあり、と言いますが、年の初めに、新たな希望や抱負をいだかれた方も多いでしょう。今年こそこれを実行するぞ、というように決心を固くして、出発するのは気持ちがいいものです。

しかし、新しくなるとはどういうことでしょうか。ただカレンダーが新しくなるとか、日記帳の第1ページに書き始めるとかということではないようです。大切なことは、何が新しくなるか、ということでしょう。聖書にこうあります。「だれでもキリストのうちにあるなら、その人は新しく造られた者です。古いものは過ぎ去って、見よ、すべてが新しくなりました。」(コリント人への手紙第二章17節)

「その人は新しく造られた者です」というその人とは、私たちの魂の部分です。ここが新しくならなければ、本当には新しくならないのです。

では、どうしたら魂が新しくなるでしょう

か。「だれでもキリストのうちにあるなら」です。キリストのうちにあるとは、キリストを信じるということです。キリストを信じるならば、罪の解決と赦しが与えられます。これをいただいた者が、新しく造られた者ということなのです。

こうして、内側が新しくされるとき、私たちは、初めて新しい歩みを始めることができます。今までは短気だったが、がまん強く事に当るようになり、冷淡だったが、愛をもって人に接するようになり、自己中心だったが、他人を思いやることができるようになるのです。

そう簡単にいくかと思われるかもしれませんが、しかし、キリストを信じ、はっきりと救われて、魂が新しくされた人は、本当に生き方がガラリと変わってしまうのです。あなたも全く新しくされたいとお思いになりませんか。

新年は、私たちが新鮮な思いにしてくれませう。しかし、ただ年が改まるだけではなく、キリストによって私たちの内側が新しくされ、新しい歩みを踏み出させていただきませう。



からすがわ
「鳥川溪谷にて」 — 長野県安曇野市 —

新しい年が 始まっている
休むことのない 太陽が昇り
地上は 陽光で輝いている

私たちの新しい一年も 始まっている
一日一日を 大切に歩いていこうと思う

よく晴れた朝 鳥川溪谷を歩いて登った
澄んだ空気を 胸いっぱい吸い込んで
冬枯れの道を 進んで来た

鳥川の水は 北アルプスの常念岳 (標高2857m) と
蝶ヶ岳 (標高2677m) から 雪解け水が流れ込んできて
一年中 豊かに流れている 鳥川溪谷緑地として
水辺エリア・森林エリアに整備された 自然の豊かな所である

豊かな森 木々のおい 川の流れ 鳥たちのさえずりに
あふれている場所である

この鳥川で 目をあげると
満身雪におおわれた 常念岳がそびえていた
雪が降るたび ますます美しくなる山である

恵み深い主に 感謝せよ 慈しみは とこしえに
神の中の神に 感謝せよ 慈しみは とこしえに
主の中の主に 感謝せよ 慈しみは とこしえに